



SPREE CHAPTER BERLIN

Outerdijker Run 2.0

DAMPFERFAHRT / STEAMBOAT RIDE

12. Mai 2018
Strandstr. 3
17192 Waren (Müritz)

Bikers "on the mueritz water"

Nur mit rotem Einlassband

ALLE TERMINE / INFOS ZUR DAMPFERFAHRT SIEHE INFOFELD RECHTS



Die Dampferfahrt anlässlich des Outerdijker Runs 2.0 findet am Samstag, dem 12. Mai 2018 ab/an Waren statt.

Im Early Bird – Ticket ist der Preis für die Dampferfahrt und das Mittagessen bereits enthalten, Getränke bitte auf eigene Rechnung bestellen.

Die Verzehrbons für das Restaurant Venezia erhältst Du bei der Eventanmeldung oder am Samstag direkt in Waren.

Treffpunkt ist um 10:30 Uhr in Waren, dort gibt es einen reservierten Parkplatz an der Strandstr. 3, die Zufahrt wird auch hier über das rote Einlassband geregelt.

Der Dampfer hat festgelegte Fahrzeiten und legt zwischen 14:00 - 14:10 Uhr in Sichtweite des Restaurants Venezia ab.

Bitte helft uns bei der Durchführung durch Pünktlichkeit und Gelassenheit.

Nach Beendigung der Dampferfahrt – wir hoffen, daß niemand seekrank geworden ist – bitte individuell zum Eventgelände oder Eurer Unterkunft zurückfahren.

Only with red bracelett

ALL INFOS AND TIMES SEE AT THE INFO FIELD ON THE RIGHT SIDE



The steamboat ride on the occasion of the Outerdijker Run 2.0 will take place on Saturday, May 12, 2018 at the city of Waren.

The early bird - ticket already includes the price for the steamer trip and lunch, drinks please order on your own account.

You will receive the vouchers for the Restaurant Venezia at the event announcement or on Saturday directly in Waren.

Meeting point is at 10:30 clock in Waren, there is a reserved parking at Strandstr. 3, the access is also regulated via the red bracelett.

The steamer has fixed travel times and casts off between 14:00 - 14:10 clock within sight of the Restaurant Venezia.

After completion of the steamer trip - we hope that nobody has become seasick - please drive back individually to the event area or your accommodation.

Info

Treffpunkt / Meeting Point

12.05.2018 | 10:30 Uhr
Strandstr. 3, 17192 Waren
Reservierter Parkplatz /
Reserved parking

Mittagessen / Lunch

ca. 11:30 Uhr
Restaurant Venezia

Start Steamboat Ride

14:00 Uhr | Ablegestelle in Sichtweite des Restaurants Venezia /
Ship jetty in sight of Restaurant Venezia

Individuelle Rückfahrt / Individual Returning Ride

ca. 15:00 – 15:30 Uhr